

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

**CLIP**  
media  
service



**M**aracatu „Quebra Baque Austria“ – am 20. Juli ab 18 Uhr wird es bunt im Wiener Prater. Dann nämlich verzaubern Künstler mit Tanz und Musik das Publikum und entführen es in ein fer-

## Heiße Rhythmen vor dem Riesenrad

nes Land. Brasilien lässt grüßen! Vom Schweizerhaus über die 1.-Mai-Straße bis zum Riesenrad-

platz ziehen die Musiker und Capoeira-Tänzer. Prädikat besuchenswert, das ist klar. Also, rein ins Vergnügen und sich von heißen Rhythmen aus dem Nordosten Brasiliens mitreißen lassen.